
 

 

ELTERNRAT SEKUNDARSCHULE BONSTETTEN   

1. Elternratsversammlung – Schuljahr 2018/2019   

   
   

Datum:   01. November 2018, 19.30 Uhr  
Ort:  Lehrerzimmer der Sekundarschule Bonstetten  
Protokollführer:   Daniela Moser  

Anwesend:  VertreterInnen der Schulklassen  
 Bettina Brun, Marion Künzli, Georg Imhof, Yvonne Parpan-Buser, Monika Glättli, Daniela Lanini, Daniela Moser, 

Katja Motavallizadeh, Nehed Ben Ammar, Karin Lang, Anita Meier, Ralf Lienammer,  

 Vertreterin der Lehrerschaft:   Maria Gutknecht 

  

  

Schulleitung: Beate Kuhnt   

 

Schulpflege: Marianne Wolfsgruber 

 

Entschuldigt:   Manuela Durante, Caroline Carta, Corrado Sicuro, Sonja Rolli, Daniela Zurbuchen, Lola Sulaimanova,Marco Leupi, 

Melissa Schärrer, Susanne Biberstein 

  

Austritte: 

  

Susanne Biberstein 

   

   
  

Traktanden  

 

1. Begrüssung AM  

2. Vorstellungsrunde Alle  

3. Wahlen Präsidium, Vizepräsidium, Vorstand  

4. Verteilen der Elternratsdelegierten auf die verschiedenen Ressorts (gem. 

Organigramm) Alle  

5. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 21.06.2018 Alle  

6. Informationen der Schulleitung BK  

7. Informationen der Schulpflege MW  

8. Informationen der Lehrerschaft MG  

9. Informationen aus verschiedenen Ressorts  

- elternrat@sek-bonstetten.ch AM  

- Finanzen AM  

- ElBiMorgen vom 03.11.2018 AM  

- Besuchsmorgen vom 29.06.2018 RL/KL  

- KEO / runder Tisch vom 26.09.2018 LS/AM  

- Berufsfindung ML/AM  

10. 1. Klasse-Elternabend 2018/2019 vom 06.09.2018 ERD  

11. 1. Klasseabende im Jugendplus ERD  

12. Elternabend vom 04.04.2019 Planung Alle  

13. Besuchsmorgen vom 05.11.2018 BK/NBA  

14. Jahresplan Alle  

15. Diverses Alle  

16. Nächster Termin 07.03.2019 um 19.30 Uhr Alle  

 

Geplantes Ende der Versammlung 22.00 Uhr 



 

 

 

1 Begrüssung      

 

Anita Meier begrüsst die Anwesenden.  

  

2         Vorstellungsrunde    

  

Alle haben sich vorgestellt und mitgeteilt bei welchen Klassen sie jeweils im 

Elternrat tätig sind.  

 

3         Wahlen Präsidium, Vizepräsidium und Vorstand    

 

Präsident; Anita Meier 

Keo und runder Tisch; Lola Sulaimanova 

Berufsfindung; Marco Leupi 

Aktuar; Manueal Durante 

Aktuar StV; Daniela Moser 

Vizepräsident: Marion Künzli 

Events; Nehed Ben Ammar 

ELBI-Morgen; Ralf Lienammer 

 

4         Verteilen der Elternratsdelegierten auf die verschiedenen Ressorts     

  

ElBiMorgen -  Ralf Lienammer Lead 

Georg Imhof, Katja Motovallizadeh, Daniela Lanini, Karin Lang 

 

Events  - Nehed Ben Ammar 

     Sonja Rolli, Danila Zurbuchen, Yvonne Parpan-Buser   

 

Berufsbildung - Marco Leupi 

 

Keo   - Lola Sulaimanova 

Runder Tisch  Bettina Brun, Melissa Schärrer 

 

noch offen: Corrado Sicuro, Monika Glättli, Caroline Carta,  

 

5         Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 22.06.2017    

 

Marco Leupi; war nicht anwesend- korrigieren 

Daniela Lanini: Korrektur Punkt 4: Daniela Lanini würde helfen bei der 

Moderation 

 

6 Informationen der Schulleitung  

 

- Runder Tisch hat leider nicht stattgefunden.  

Mischa Rosenberger hat eine Evaluation durchgeführt: Es wurden Leute befragt, wie 

JugendPlus wahrgenommen wird. Die Evaluation lieferte gute Resultate, sodass die 

Gemeinde das Projekt weiterhin unterstützen wird. Das ursprüngliche Ziel war, dass 

innerhalb von 3 Jahren das JugendPlus selbstständig laufen sollte.  



 

 

Mischa Rosenberger hört leider auf. Die Übergabe ist schon organisiert.  

 

- Kiffen und Dealen: Die Schulleitung ist orientiert, dass einige kiffen und dealen, 

leider aber noch Keinen erwischt! Es wird im November zusätzlich Sucht-und 

Präventionslektionen mit polizeilicher Unterstützung stattfinden. 

 

- Im Flyer der Schulleitung der an die Eltern verteilt wird, wird speziell über den 

Lehrplan 21 informiert. 

 

7 Informationen der Schulpflege 

 

Marianne Wolfsgruber bedankt sich herzlichst für die tolle und engagierte Arbeit der 

ERD, speziell mit dem Thema Berufsfindung. 

 

Finanzen sind gut gestellt. Dies erlaubt einige wichtige Projekte zu finanzieren. Die 

Schule im Allgemeinen ist sehr sparsam.  

 

Es findet am 13. Dezember, 20:15 Uhr, Aula die Schulgemeinedeversammlung statt, wo 

unteranderem über das Budget der Schule abgestimmt wird. Es wäre sinnvoll wenn ganz 

viele Eltern erscheinen würden da man einiges abstimmt, dass in deren Interesse ist! 

Macht Werbung dafür!      

 

8 Informationen der Lehrerschaft 

 

Maria Gutknecht bedankt sich ebenso beim ERD für die Hilfe bei diversen Anlässen.  

 

  Die Schule ist gut gestartet.  

Medien und Informatik wird schrittweise in allen Fächer als Werkzeug einfliessen. Dies 

muss natürlich neu aufgegleist werden. Es wird eine Weiterbildung der LP in digitaler 

Gestaltung erfolgen.  

  

9  Informationen aus verschiedenen Ressorts    

  

elternrat@sek-bonstetten.ch     

 

keine Mails erhalten. Anita hat über diese Mail-Adresse ebenso noch diese Klassen 

angeschrieben, die keinen Elternrat besitzen und so nochmals angefragt, ob sich 

vielleicht doch noch jemanden finden würde.  

Somit haben wir nun aus dem bestehenden Elternrat doch noch jemanden gefunden. 

Yvonne Parpan übernimmt zusätzlich noch die Klasse von Herr Meier A3c. 

Georg Imhof übernimmt zusätzlich noch die Klasse von Herr Birrer B1b. 

 

 

Finanzen  

  

Der Abschluss der Finanzen wird per 31.12.2018 gemacht .Voraussichtlich sollte das 

Endresultat die gewünschten Erwartungen erfüllen. 

  



 

 

ElBi-Morgen 3.11.2018 

  

Herr Brotzmann meldete, dass der Ebli-Morgen sehr beliebt und super gebucht wurde. 

Die Themen wurden gut ausgewählt und sind sehr gefragt bei den Eltern. 

Kick-Off-Sitzung: 28. November, 19:30 Uhr, Aula. Ralf Lienammer und zwei weitere 

Delegierte werden daran teilnehmen.  

  

Besuchsmorgen vom 29.06.2018   

 

Da es der letzte Besuchsmorgen des Jahres war, sind leider nur sehr wenige Eltern 

gekommen. Der Ablauf mit dem Kaffe hat sehr gut geklappt.  

 

KEO / Runder Tisch  

  

Runder Tisch hat nicht stattgefunden. 

Keo wurde informiert, dass Lola Sulaimanova nun die Ansprechperson sein wird. 

 

Berufsfindung  

 

Anita hat die Ordner und die Resourcenblätter der 1. Sek an Marco Leupi übergeben.  

Resourcenblätter sollten ebenfalls an die Lehrer verteilt werden.  

  

10      1. Klasse-Elternabend 2018/2019 vom 06.09.2018   

 

Alles gut gegangen. Alles war gut organisiert! Danke den Helfern.  

 

11   1. Klasseabende im Jugenplus   

  

Im Grossen und Ganzen haben alle berichtet, dass es ein gemütlicher und interessanter 

Abend war. Die Abende waren sehr gut besucht. Bis auf den Abend der Kl. B1b/C1 

 

12       Elternabend vom 4. April 2019 Planung    

  

Anita: Die Suchtberatung wäre bereit an diesem Abend anwesend zu sein. 

 

Daniela Lanini wird in Zusammenarbeit mit Beate diesen Abend gestalten und organi-

sieren. Diejenigen die heute nicht da sind werden auch noch angefragt, ob Sie in diesem 

Team mitmachen. Am liebsten zu zweit.  

Info durch die Schulleitung und World-Kaffee mit anschliessendem Apéro. 

World-Kaffee: Verschiedenen Themen wie z. B. Wo drückt der Schuh bei unseren 

Kindern?, Wir Eltern und unsere Bedürfnisse?, Wo könnten wir uns gegenseitig 

unterstützen?, Wo rumhängen?. 

Oder vielleicht könnten Schüler ein kleines Theater vorführen über bestimmte 

Situationen/Themen wie z. B. Medien, rumhängen, … 

Herr Schai hatte interessante Fragestellungen die man wieder aufrufen könnte.  

  

13       Besuchs-TAG vom 5. November 2018   

  

Nehed Ben-Ammar, Ralf Lienammer und Yvonne Parpan werden diesen organisieren.  



 

 

 

14       Jahresplan   

  

Jahresplan wurde allen per E-Mail gesendet. 

 

Neu wird es am 28.1.19 anschliessend an den Elternabend zum Thema Medien ein 

Apero geben - Wer organisiert? Nehed Ben-Ammar und Yvonne Parpan stellen sich zur 

verfügung. Es werden ca 60-80 Personen erwartet. 

 

15  Diverses    

  

Die Frage wirft sich in die Runde, ob man vielleicht für Mädchen einmal einen 

Selbstverteidigungskurs anbieten würde während der Sportstunde.  

 

Daniela Lanini: Es wäre schön, wenn man den Kindern Möglichkeiten bieten könnte 

etwas zu arbeiten. Es wird eventuell als neues Projekt aufgegleist.   

 

16  Nächster Termin    

  

07.03.2019 um 19.30 Uhr 

 

 

 

21.50 Uhr Ende der Sitzung  


